

## Abonnez-vous aux fils RSS :

- [Québec](#)
- [Grands titres](#)
- [Tous les fils RSS de Radio-Canada](#)

Québec

# Olivier Dufour à la barre des Chemins invisibles

Mise à jour le mercredi 13 avril 2011 à 8 h 45

[Partager](#)[Courriel](#)[Facebook](#)[Twitter](#)  
[Imprimer](#)



Olivier Dufour (archives)

Le créateur de Québec Olivier Dufour devient le concepteur du troisième chapitre du spectacle du Cirque du Soleil, *Les chemins invisibles*, qui sera présenté l'été prochain sous les bretelles de l'autoroute Dufferin-Montmorency.

C'est à lui qu'on doit le *Chemin qui marche*, présenté à la baie de Beauport lors des fêtes du 400e anniversaire de la ville de Québec, et le *Mur du son*, présenté pour la fête de Québec, en 2010.

Les détails des changements qu'il entend apporter au spectacle seront connus plus tard. Une annonce devrait être faite la semaine prochaine à ce sujet.

Le maire de Québec, Régis Labeaume, se réjouit. « On a un artisan de Québec qui s'appelle Olivier Dufour qui maintenant va prendre en charge ce spectacle-là. C'est une super bonne nouvelle », a-t-il réagi.

Avec le retour du *Moulin à images* de Robert Lepage, ce sont deux spectacles conçus par des Québécois qui seront en vedette au cours de la prochaine saison estivale.

Même si elle est ravie pour Olivier Dufour, la conseillère indépendante Anne Guérette continue de s'interroger. « Avions-nous besoin d'investir 55 millions de dollars pour les deux? Moi, je pense qu'on aurait peut-être dû faire un choix ou encore les deux, mais pour une période un peu plus courte », dit-elle.

De son côté, Régis Labeaume estime que cette prochaine création permettra peut-être de garder le jeune créateur à Québec. « Il y a à peu près un an, il disait : "Je veux gagner ma vie à Québec, mais c'est difficile". Ben voyez-vous avec ça là, moi je pense qu'il a des chances de passer l'année à Québec. »